

## Mobilisations

- Le groupe Jean Coutu, qui appartient à Metro depuis 2017, maintient son *lock-out* depuis quelques semaines. Les travailleurs et travailleuses du centre de distribution souhaitent être rémunérés de manière équivalente aux employé-es du centre de distribution de Metro. Les demandes des syndiqué-es CSN portent notamment sur le régime de retraite, qui n'a pas été amélioré depuis huit ans et dont la contribution de l'employeur de 4,5 % pourrait être bonifiée.

<https://www.csn.qc.ca/actualites/jean-coutu-lemployeur-quitte-la-table-apres-trois-semaines-de-lock-out/>